
  

Auf dem Hallorenring zwischen Hallmarkt und Glauchaer Platz wurde in Höhe des REWE-
Supermarktes eine Querungsmöglichkeit für Fußgänger*innen in Form einer Mittelinsel 
eingerichtet. Die Querungsstelle wird sehr intensiv vom Fußverkehr genutzt, allerdings wird 
auch der Hallorenring stark mit Kfz befahren und die Kreuzungssituation im Bereich der 
Querungsstelle ist sehr unübersichtlich.  
 
Wir regen daher an, aus Verkehrssicherheitsgründen die Querungsstelle zu einem regulären 
Fußgängerüberweg umzuwandeln.  
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 
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